



WAKIL BUPATI BENGKALIS

SAMBUTAN WAKIL BUPATI BENGKALIS LOMBA MANCING HUT KE-70 BHAYANGKARI POLRES BENGKALIS

BENGKALIS, 29 MEI 2016

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

**ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB,
SELAMAT PAGI, SALAM SEJAHTERA UNTUK KITA
SEMUA,**

YANG KAMI HORMATI:

- KETUA BESERTA ANGGOTA DPRD BENGKALIS;
- KAPOLRES BENGKALIS, BAPAK AKBP INO HARYANTO;
- WAKAPOLRES BENGKALIS, KOMPOL DEFRIANTO, BESERTA SELURUH KELUARGA BESAR POLRES BENGKALIS;
- REKAN-REKAN ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH BENGKALIS;

- PARA PEJABAT TINGGI PRATAMA, ADMINISTRATOR, DAN PENGAWAS DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS YANG HADIR;
- PANITIA PELAKSANA, PESERTA LOMBA, REKAN-REKAN WARTAWAN, HADIRIN SERTA UNDANGAN YANG TIDAK DAPAT KAMI SEBUTKAN SATU PER SATU, YANG BERBAHAGIA,

*MEMANCING IKAN DI TENGAH SELAT
PULANG SEBELUM WAKTU ZHUHUR
APA TANDA ORANG YANG TAAT
DI WAKTU PAGI JUGA BERSYUKUR*

DI AWAL KESEMPATAN INI, KAMI MENGAJAK KITA SEMUA, UNTUK KEMBALI MEMANJATKAN PUJI SYUKUR KE HADIRAT ALLAH SWT., TUHAN YANG MAHA ESA, KARENA BERKAT LIMPAHAN RAHMAT DAN KARUNIA-NYA, DI PAGI YANG *INSHAA ALLAH* PENUH BERKAH INI, KITA MASIH DIBERI KESEMPATAN, SEHINGGA DAPAT HADIR DI TEMPAT INI GUNA MENGIKUTI PEMBUKAAN LOMBA MANCING YANG DITAJA BHAYANGKARA FISHING CLUB POLRES BENGKALIS SEMPENA HUT KE-70 BHAYANGKARA TINGKAT KABUPATEN BENGKALIS, TAHUN 2016.

SHALAWAT BESERTA SALAM, SEMOGA SENANTIASA TERCURAH KEPADA JUNJUNGAN ALAM, NABI MUHAMMAD SAW., DENGAN UCAPAN; “*ALLAHUMMA SHALLI 'ALA MUHAMMAD, WA 'ALA ALI MUHAMMAD*”. SEMOGA KITA MENDAPAT SYAFA'AT DARINYA DI YAUMIL AKHIR KELAK. *AAMIIN YA RABBAL ALAMIN.*

BAIK ATAS NAMA PRIBADI, KELUARGA, PEMERINTAH DAN MASYARAKAT KABUPATEN BENGKALIS, KAMI MENGUCAPKAN SELAMAT ULANG TAHUN KE-70 BHAYANGKARA, KHUSUSNYA KEPADA SELURUH JAJARAN DAN KELUARGA BESAR POLRES BENGKALIS. BEGITU PULA DENGAN KEGIATAN LOMBA MANCING YANG DITAJA BHAYANGKARA FISHING CLUB POLRES BENGKALIS INI.

PESERTA LOMBA, HADIRIN YANG KAMI BANGGAKAN,

SEBAGAI SALAH SATU SUMBER KETAHANAN PANGAN, SEKTOR KELAUTAN DAN PERIKANAN MEMILIKI PERAN DAN KONTRIBUSI YANG SANGAT BESAR BAGI DAERAH-DAERAH SEPERTI KABUPATEN

BENGGALIS, YANG SEBAGIAN BESAR WILAYAHNYA MEMANG PERAIRAN.

UNTUK ITU, AGAR PERAN DAN KONTRIBUSI TERSEBUT DAPAT DINIKMATI DAN MEMBERIKAN NILAI EKONOMI SECARA BERKESINAMBUNGAN, MAKA SENANTIASA PERLU DILAKUKAN UPAYA-UPAYA PELESTARIAN EKOSISTEMNYA SECARA BERKESINAMBUNGAN PULA. SEBAB, APABILA EKOSISTEM LAUT RUSAK, MAKA NILAI EKONOMIS DAN PERAN SERTA KONTRIBUSINYA SEBAGAI SUMBER KETAHANAN PANGAN TERSEBUT, KHUSUSNYA PROTEIN, BUKAN SAJA DAPAT BERKURANG, TETAPI JUGA BISA MENJADI HILANG SAMA SEKALI.

KARENA ITU, MELALUI LOMBA MANCING YANG DITAJA BHAYANGKARA FISHING CLUB POLRES BENGGALIS SEMPENA HUT KE-70 BHAYANGKARA TINGKAT KABUPATEN BENGGALIS TAHUN 2016 INI, KAMI MENGHARAPKAN KITA SEMUA, KHUSUSNYA PANITIA PELAKSANA DAN SELURUH PESERTA LOMBA, UNTUK MENJADI PIONER-PIONER YANG DAPAT

MENGAJAK SELURUH LAPISAN MASYARAKAT DI DAERAH INI SUPAYA MEMILIKI KESADARAN DAN TANGGUNGJAWAB PENUH, SERTA BERSAMA-SAMA MENJAGA KELESTARIAN EKOSISTEM LAUT, KHUSUSNYA YANG ADA DI KABUPATEN INI.

SEBAGAIMANA SLOGAN JAJARAN KORPS POLISI LALU LINTAS, UNTUK MENJAGA KELESTARIAN EKOSISTEM DIMAKSUD, **"MARI KITA BERSATU, MENJAGA KELESTARIAN LAUT NOMOR SATU."**

BERKAITAN DENGAN ITU, KHUSUSNYA KEPADA PESERTA LOMBA, ADAPUN SALAH SATU UPAYA UNTUK MENJAGA KELESTARIAN DIMAKSUD, DIANTARANYA DENGAN TIDAK MEMBUANG SAMPAH KE LAUT. APALAGI SAMPAH YANG DIBUANG TERSEBUT ADALAH SAMPAK ANORGANIK YANG SULIT HANCUR, SEPERTI PLASTIK. KARENA JIKA LINGKUNGAN LAUT RUSAK, MAKA HABIBAT IKAN MENJADI TERGANGGU. IKAN AKAN SULIT ATAU BAHKAN TIDAK LAGI DAPAT BERKEMBANG BIAK. KALAU LINGKUNGAN LAUT RUSAK, IKAN AKAN SULIT DIDAPAT. ARTINYA, BILA LINGKUNGAN LAUT RUSAK YANG RUGI KITA SEMUA.

TIDAK TERKECUALI PARA PENGGEMAR ATAU MEREKA YANG HOBI MANCING.

KARENA ITU PULA, SELAMA MENGIKUTI LOMBA MANCING INI KHUSUSNYA, KAMI HARAPKAN TIDAK ADA SEORANGPUN PESERTA YANG MEMBUANG SAMPAH ANORGANIK KE LAUT.

PESERTA LOMBA, HADIRIN YANG KAMI BANGGAKAN,

BAGI KAMI, DILAKSANAKANNYA LOMBA MANCING INI MEMILIKI MAKNA YANG SANGAT BESAR. KARENA DENGAN LOMBA INI, BUKAN SAJA HOBI PARA PEMANCING, BAIK DARI DALAM MAUPUN LUAR BENGKALIS YANG DAPAT DISALURKAN. TETAPI JUGA BISA MENJADI AJANG ATAU SARANA YANG BERNILAI POSITIF, KHUSUSNYA UNTUK MENCEGAH DAN MENGAJAK MASYARAKAT DAN GENERASI MUDA DI DAERAH INI SUPAYA TERHINDAR DARI BERBAGAI HAL-HAL YANG NEGATIF.

SEBAB DAN SEBAGAIMANA KITA KETAHUI, SALAH SATU FILOSOFI KEGIATAN LOMBA MANCING SEPERTI INI, ADALAH UNTUK MELATIH KESABARAN DAN

KEJUJURAN SESEORANG. DAN ORANG YANG SABAR DAN JUJUR DALAM SETIAP ASPEK KEHIDUPAN APAPUN, AKAN SULIT TERPENGARUHI OLEH HAL-HAL YANG NEGATIF. KARENA SEBAGAIMANA KITA KETAHUI BERSAMA, ORANG YANG MEMILIKI KESABARAN DAN JUJUR AKAN MEMATUHI SEGALA KETENTUAN. KALAU SUDAH DEMIKIAN TENTUNYA AKAN SULIT TERPENGARUHI HAL-HAL YANG NEGATIF.

KEMUDIAN, AJANG INI JUGA DAPAT DIJADIKAN SEBAGAI SALAH SATU SARANA UNTUK MENINGKATAN KUANTITAS DAN KUALITAS SEMANGAT KEBERSAMAAN DAN KEMITRAAN ANTARA JAJARAN POLRES BENGKALIS DAN MASYARAKAT DALAM MENJAGA MENINGKATAN KEAMANAN DAN KETERTIBAN LINGKUNGAN DI TENGAH-TENGAH MASYARAKAT.

HAL INI PENTING DAN HARUS TERUS KITA LAKUKAN BERSAMA, KARENA KEAMANAN DAN KETERTIBAN DIMAKSUD, MERUPAKAN FAKTOR YANG DIPERLUKAN DAN MENENTUKAN SUKSES-TIDAKNYA PEMBANGUNAN YANG LAKSANAKAN DI KABUPATEN

BENGGALIS INI.

OLEH SEBAB ITU, KHUSUSNYA KEPADA BHANGKARA FISHING CLUB, KAMI BERHARAP KEGIATAN LOMBA MANCING INI, DAPAT DIJADIKAN AGENDA TAHUNAN. DAN KALAU MEMUNGKINAN, SETIAP TAHUNNYA DILAKSANAKAN DI LOKASI YANG BERBEDA. MISALNYA, UNTUK PERINGATAN HARI ULANG TAHUN KE-71 BHAYANGKARA TAHUN 2017 MENDATANG, DILAKSANAKAN DI PERAIRAN BANTAN ATAU RUPAT.

*SEBELUM SHOLAT HARUS BERWUDHU
TIAP RAKAAT HARUSLAH SUJUD
WARGA POLISI BERSATU PADU
AMAN DAN TERTIB MUDAH TERWUJUD*

*DI ATAS MIMBAR BERDIRI KHATIB
BERI CERAMAH BAGIKAN ILMU
KALAU LINGKUNGAN AMAN DAN TERTIB
NEGERI JUNJUNGAN PASTILAH MAJU*

PESERTA LOMBA, HADIRIN YANG KAMI HORMATI,

DEMIKIAN BEBERAPA HARAPAN YANG DAPAT KAMI SAMPAIKAN PADA KESEMPATAN INI.

SEMOGA LOMBA MANCING YANG DITAJA BHANGKARA FISHING CLUB POLRES BENGKALIS SEMPENA HUT KE-70 BHAYANGKARA TINGKAT KABUPATEN BENGKALIS, TAHUN 2016 INI, BERLANGSUNG SERTA MENCAPAI MAKSUD DAN TUJUAN SEPERTI DIHARAPKAN.

SEMOGA ALLAH SWT., TUHAN YANG MAHA ESA, SELALU MERIDHOI SETIAP USAHA DAN KERJA KERAS KITA UNTUK MENINGKATKAN KUANTITAS DAN KUALITAS SEMANGAT KEBERSAMAAN DAN KEMITRAAN ANTARA MASYARAKAT DENGAN POLRI DALAM MENINGKATKAN KUANTITAS DAN KUALITAS KEAMANAN DAN KETERTIBAN LINGKUNGAN MASYARAKAT, KHUSUSNYA DI KABUPATEN BENGKALIS, NEGERI JUNJUNGAN, YANG KITA CINTAI INI. *AAMIIN YA RABBAL ALAMIN.*

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA, MOHON
MAAF ATAS SEGALA KEKURANGANNYA.

**WABILLAHITAUFIK WALHIDAYAH
WASSALAMUALAKUMWR. WB.**

WAKIL BUPATI BENGKALIS,

H. MUHAMMAD